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敬告读者：由于来稿量巨大，本报对所有形式的来稿均不保存，请赐稿者自行保留底稿，敬请谅解。 本报编辑部

□记者 谢磊 通讯员 王冠标

本报讯 昨日，市口岸办传来消
息，本月10日，石家庄—洛阳—香港
定期航线将正式开通。

据市口岸办相关负责人介绍，近
两年，每逢牡丹文化节期间，我市都开
通了直飞香港的临时航线，为洛阳和
香港之间架起了一座沟通的“天桥”。
经过与多家航空公司紧密磋商，我市
最终选定与春秋航空公司合作开通石
家庄—洛阳—香港定期航线。

其中，洛阳直飞香港单程全价为
2850元，但春秋航空也会推出一定数
量的特价票，价格为99元。（以上票价

均不含税费）而洛阳直飞石家庄的票
价尚未出炉，有乘坐该航线航班的旅
客可登录春秋航空公司网站www.
china-sss.com或春秋航空3G手机
网站m.china-sss.com查询、预订机
票，也可拨打春秋航空订票热线
4008206222或64621277、64621877
进行咨询。春秋航空位于涧西区南昌
路口岸基地口岸办公室1楼（小浪底宾
馆对面）的营业部接受机票咨询、预订。

需要提醒您的是，乘坐航班进出
香港的旅客，均需要在洛阳机场办理
出入境手续。同时，除随团赴香港的
旅客外，散客出行需要到市出入境管
理部门办理港澳通行证和团队签注。

□记者 韩铁栓

本报讯 昨日，在华阳广场国际
大饭店，洛阳商业联合会和中国民生
银行洛阳分行共同举行城市商业合
作社揭牌暨小微企业互助基金启动
仪式。这意味着，我市小微企业从此
将拥有新的融资平台，融资将会更加
方便、快捷。

民生银行城市商业合作社是由
中国民生银行分支机构、区域内小微
工商企业等自愿组成的服务性组
织。它采取非社团、非营利、非法人、
非公益的联谊形式，为小微企业交流
信息、进行联谊提供服务。今后，凡
我市小微企业，只要是从事商贸服务
业或机械加工装备制造业，且无不良
信贷记录和资产纠纷的，均可自愿向
洛阳商业联合会申请加入，成为合作

社的会员；在经过一定的审核程序并
缴纳一定的风险准备金（1%）和风险
保证金（一般为10%）后，即可成为小
微企业互助基金的基金会员，有可能
享受合作社提供的无抵押、无须自己
找担保单位的小微企业互助基金信
贷服务。根据有关章程，每个基金会
员最多可获得10倍于风险保证金的
贷款。

中国民生银行洛阳分行副行长
王振献介绍，和传统信贷方式相比，
小微企业互助基金运作有两大优势，
一是贷款时无须抵押、也无须自己找
担保单位，二是任何一家小微企业对
于其他合作社会员都只承担有限风
险，风险最多为损失自身缴纳的基金
（风险准备金、风险保证金），而不像传
统信贷中的担保，一旦出现问题，就要
替所保企业提前还贷，影响自身发展。

石家庄—洛阳—香港定期航线10日首飞，
您可享受这样的生活——

中午洛阳糊涂面
晚上香港叉烧包

无须抵押，也不用自己找担保单位

我市小微企业有了新融资平台

□记者 孙自豪 李迎博

本报讯 为动员全市上下学真经、
转观念，再加油、再鼓劲，在大招商、招
大商上取得新的更大成效，推动洛阳经
济社会持续健康发展，昨日上午，市委、
市政府在伊川县召开全市招商引资工
作推进现场会。市委书记毛万春，市委
副书记、市长李柳身分别讲话。

近年来，省委、省政府已把招商引
资作为一招应多变、一举求多效的重大
举措，作为全省科学发展的主战略和

“基本省策”。在此背景下，我市上下抢
抓机遇，紧盯重点区域、重点企业，深入
开展大招商、招大商活动，成效明显。
尤其是伊川县，转变发展理念，拓展发
展空间，创新招商模式，坚持大员上阵，
成功引进并开工建设了一批投资规模
大、辐射带动强、经济效益好的大项目，
走在了全市乃至全省前列。

在现场观摩动漫之都产业园、滨河
新区国际双语学校和对外合作医院、心
里程平板电脑及导航仪生产项目、天成
信隆光电触摸显示器件项目等伊川县
招商引资代表性项目后，毛万春主持召
开全市招商引资工作推进现场会，并围
绕学习伊川招商引资经验、实现全市招
商引资大突破强调五点意见。

毛万春指出，学伊川，招商引资再
加鞭，必须居危触灵魂。目前，受全球
经济低迷的影响，我市主要经济指标下
滑较快，要扭转被动局面，最关键的举
措、最有效的出路、最综合的手段，就是
在发展民营、苦练内功的同时，切实做
好招商引资，借力发展。但是，当前我
市一些地方和部门对招商引资的极端
重要性认识还不够深，紧迫感和危机感
还不够强，个别地方和部门受小农经
济、小富即安等观念影响，只算小账、不
算大账，只看眼前、不看长远，工作力度
不够大、重大举措不够多、实际效果不
够好。伊川的招商引资工作之所以取
得突破，就在于他们实现了思想的解
放、观念的革命、理念的创新。

毛万春要求，学伊川，招商引资再
加鞭，必须大员上一线。要继续坚持市
级领导分包招商引资项目。市级领导分
包招商引资项目推进情况，要定期在市
属媒体公布，接受社会监督。各县（市）、
区党政主要领导要拿出50%以上精力、
产业集聚区主任要拿出100%的精力去
抓招商引资、民营经济和产业集聚区建
设，尤其要以国内外500强企业、行业
100强企业为重点，着力跟踪引进一批
影响力大和带动力强的大项目、好项目。

毛万春强调，学伊川，招商引资再
加鞭，必须统筹搞攻坚。招商引资工作
是一项复杂的系统的工作，要做好这项
工作，必须做到统筹兼顾。伊川经验告
诉我们，必须把招商引资和项目建设、
产业集聚区建设、经济转型、机制转换、
产城融合、民生改善、环境创优、作风转
变等全市重点工作更加紧密地结合起
来，通过引观念、引资金、引技术、引管
理、引人才、引机制，来破解我市发展盘
子不大、经济结构不优、体制机制不活、
群众收入不高等诸多难题，实现一招应
多变、一举求多效。

毛万春指出，学伊川，招商引资再
加鞭，必须牢固守底线。关键是守好
四条底线。一是环境保护的底线。决
不能以牺牲环境为代价，引来一个污
染企业，留下一个污染源，祸害一方老
百姓。二是集约用地的底线。当前，
尤其要坚决防止一些企业以所谓的

“开发”为幌子，跑马圈地、圈而不用或
者挪作他用。三是节约资源的底线。
要坚持科学合理开发，坚决避免滥采
滥伐，对这类企业的监管不能放松，惩
处决不能手软。四是廉政自律的底
线。各级干部要提升自我境界,保持
高尚情操，与企业家交往要相敬如宾。

毛万春强调，学伊川，招商引资再
加鞭，必须奖罚真兑现。我们的工作力
度，决定着招商引资的进度；招商引资
的进度，决定着洛阳发展的速度。要结
合考核体系的修订，进一步完善对各级
各部门招商引资工作考核机制，尤其要
突出对资金到位率、项目落地率的考
核。要进一步健全各类要素保障与招
商引资绩效挂钩的制度，对从事招商引
资工作的干部要在政治上、经济上、待
遇上给予倾斜，使那些愿招商、会招商、
招成商、招大商的干部得到提拔重用。

李柳身对当前和今后一个时期全市
招商引资工作进行部署。他指出，就全
市而言，要落实好“六个一”招商工作机
制，即一个产业链（区域）、一套班子、一
支招商队伍、一个实施方案、一项配套政
策、一套考核体系，围绕“4+2”重点产业
开展大招商。铝工业及钛、镁、钨、钼等新
材料产业要突出精深加工和终端产品，主
动对接国内外一批行业龙头企业和知名
企业，谋划实施一批重点项目。轴承及高
端装备制造产业要在高端产品上下功夫，
加强与国内外领军企业的战略合作，大力
发展高铁客车、城轨车辆、航空航天等高
端轴承产品。锂离子电池及电动汽车产
业要加大产品的应用示范和推广力度，
主动对接一批国内知名的整车生产企
业，加快向下游产品延伸。现代中药及
生物制药产业要依托普莱柯生物等龙头
企业，加强与北京同仁堂等国内知名药
企的对接和合作。文化旅游产业要以隋
唐洛阳城“一区一轴一带”、白马寺佛教
文化园区等重大示范项目为带动，加快
转型升级步伐，提升档次和品位。电子
信息产业要突出重点领域，大力引进中
国移动、中国联通等优强企业，加快建设
呼叫中心、信息通信等12大专业园区。

李柳身要求，各县（市）、区要结合
自身产业结构特点，充分发挥自身比
较优势，以产业集聚区、商务中心区、
特色商业区、县城新区为主要载体，进
一步编制完善优势产业、主导产业招
商路线图，明确重点企业、重点区域，
因地制宜抓好产业链招商。

市委常委、统战部部长陈向平通报
第一季度全市招商引资工作情况。第一
季度，全市实际利用市外境内资金154亿
元，同比增长21.1%；全市实际利用外资6
亿美元，同比增长15.3%；全市10亿元以
上在谈项目99个。截至3月底，全市已
征集牡丹文化节拟签约项目118个，投资
总额1056亿元。截至目前，全市已确认
参加牡丹文化节客商团组286个。

毛万春在全市招商引资工作推进现场会上指出

学伊川，招商引资再加鞭
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将使用空客A320机型（180座）执飞，计划每周三、
周日各执飞一个往返航班。

13：40从石家庄机场起飞，14：50到达洛阳机场

16：00从洛阳机场起飞，18：20到达香港国际机场

19：20从香港国际机场起飞，21：40到达洛阳机场

22：50从洛阳机场起飞，23：55到达石家庄机场


